

# *Alerte à Cuba suite à l'augmentation du taux d'incidence du Covid-19 chez les enfants*

---



**Fort heureusement, aucun enfant cubain n'est décédé de Covid-19 ces dernières semaines.**

La Havane, 26 mai, (RHC)- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel et des scientifiques cubains ont qualifié d'alarmante l'augmentation du taux d'incidence du Covid-19 chez les enfants, les adolescents et les jeunes ces derniers mois.

La responsable du Groupe national de pédiatrie, la Dr Lisette Lopez, a déclaré, que plus de 17 700 enfants, adolescents et jeunes ont contracté la maladie à Cuba depuis l'arrivée du coronavirus SARS-

Cov-2 en mars 2020.

La Dr Lopez a fait état de cette situation lors de la réunion hebdomadaire des spécialistes directement impliqués dans la lutte contre le Covid-19 avec les plus hautes autorités cubaines.

Elle a attiré l'attention sur l'augmentation considérable des cas dans ce secteur de la population lors de la troisième résurgence de l'épidémie, ces dernières semaines.

«La tranche d'âge la plus touchée a été celle des 15-18 ans avec plus de quatre mille patients, mais le nombre de nourrissons malades est frappant: 728 jusqu'au 30 avril», a-t-elle expliqué.

La cheffe du Groupe national de pédiatrie a insisté sur l'importance de la prévention chez les adolescents et surtout chez les nourrissons, qui sont totalement dépendants de la famille.

«Nous avons pu voir comment, au cours de la pandémie, la plus grande gravité et le plus grand nombre d'infections se sont déplacés vers les âges les plus précoces de la vie», a-t-elle averti.

En fait, ce mois-ci, Cuba a enregistré 4 mille nouveaux cas d'enfants, adolescents et jeunes contrôlés positifs au Covid-19, le plus grand nombre d'infections dans ce groupe de population depuis le dépistage des premiers cas.

Rien que dans les dernières 48 heures, 400 enfants ont été testés positifs au virus.

La Dr Lopez a également noté une augmentation du nombre de patients pédiatriques symptomatiques présentant des comorbidités qui les mettent en danger lorsqu'il s'agit de faire face au virus.

La spécialiste a toutefois rappelé que, malgré la complexité de la situation, le taux de survie dans ce segment était de 100 % au mois de mai et que, pendant toute la durée de la pandémie à Cuba, deux enfants sont uniquement morts sur plus de 17 800 malades.

D'autre part, lors de la réunion ont été présentés les résultats préliminaires d'une étude menée sur 6 000 enfants afin de déterminer les effets psychologiques du confinement.

La Dr Milagros Santa Cruz, spécialiste en psychologie pédiatrique, a signalé que 98,43% des enfants évalués ont montré un développement psychomoteur adéquat.

«Cela nous permet d'avoir l'esprit tranquille car, malgré le temps écoulé, la stimulation dans les foyers est positive et les enfants n'ont pas été affectés. Bien sûr, il s'agit d'un projet pilote», a-t-elle précisé.

À un autre moment, le doyen de la faculté de mathématiques de l'université de La Havane, Raul Guinovart, a présenté des modèles de pronostics d'incidence de la maladie pour les deux prochaines semaines, qui montrent une situation complexe avec un plateau élevé de cas actifs et hospitalisés.

Plus tard, dans le cadre de la réunion du groupe de travail national de lutte contre le Covid-19, le président Miguel Diaz-Canel et d'autres autorités ont évalué avec les dirigeants et les gouverneurs des provinces le scénario épidémiologique de chaque territoire.

Source: Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/258637-alerte-a-cuba-suite-a-laugmentation-du-taux-dincidence-du-covid-19-chez-les-enfants>



**Radio Habana Cuba**